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Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

Sportausschuss 19.09.2023 Ö Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Fraktionen von Bündnis 90/ Die Grünen und CDU schlagen vor, die 
Tagesordnung um den Punkt "Basketballplätze in Mülheim" zu erweitern. Die 
Verwaltung wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:
 

1.    Wie viele öffentliche Basketballplätze mit einen Hartgummiuntergrund 
gibt es in Mülheim?

2.    Wie viele öffentliche Basketballplätze unterliegen einer 
Altersbeschränkung ?

3.    Ist eine Umrüstung der städtischen Basketballplätze von einem 
Betonuntergrund zu einen Hartgummiuntergrund geplant ?

4.    Welche Kosten würden bei der Umrüstung der städtischen 
Basketballplätze von einem Betonuntergrund zu einem 
Hartgummiuntergrund entstehen?



 

Sachverhalt:

Ein Hartgummiuntergrund bei Basketballplätzen ermöglicht  im 
Vergleich zu einem Betonuntergrund einen besseren 
Spielbetrieb (u.a. durch geringere Verletzungsgefahr) und 
verursacht weniger Lärm.
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